

Irán

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[Enero 4, 2020](#)

Estoy publicando esto aquí durante una luna de VoC, así que no entraré en demasiados detalles.

Esta situación con Irán ES potencialmente muy seria. No la tomen a la ligera.

Estoy juzgando esto por las cartas astrológicas tanto de EE.UU. como de Irán, y la carta de retorno solar de EE.UU. 2020 (4 de julio de 2020) y los próximos tránsitos de Saturno.

Gracias a los judíos de mierda, y a esos malditos cristianos, casi todas las comunidades de los EE.UU. están infestadas de musulmanes de todo el mundo. No voy a perder mi tiempo explicando esto. Esto es realmente malo.

La amenaza de represalias de Irán debe tomarse en serio. Saturno en tránsito se acerca rápidamente a Mercurio, regente de la carta de EE.UU. este mes. (La carta ascendente de Géminis es la carta exacta para Estados Unidos).

Una vez más, no voy a entrar en una larga lectura de las cartas astrológicas de Estados Unidos e Irán y cómo interactúan.

Todo el mundo debería estar en alerta máxima. Es mejor permanecer cerca de casa en este momento. Esté atento y ultra consciente de su entorno. Es mejor no viajar a menos que sea absolutamente necesario.

En lugares públicos, colóquese siempre en una posición en la que pueda ver lo que ocurre a su alrededor. Nunca te sientes de espaldas a una ventana o puerta. Siéntate o colócate donde puedas observar todo lo que ocurre.

En tu lugar de trabajo, conoce y planifica qué hacer en caso de emergencia. Las vías de evacuación mejores, más rápidas y más seguras.

Todos los miembros de su familia deben estar preparados y saber qué hacer en caso de emergencia. Hay que memorizar los números de teléfono importantes. Los teléfonos pueden no funcionar. Todos y cada uno de los miembros de la familia deben saber qué hacer en caso de emergencia. Dónde ir, dónde reunirse, etc.

También es esencial tener reservas de comida y agua, junto con otras necesidades como comida para mascotas, primeros auxilios, medicamentos importantes, etc. La población se deja llevar rápidamente por el pánico.

El pánico se apodera rápidamente de la población. Las tiendas de alimentos pueden desabastecerse rápidamente, la gasolina puede no estar disponible y los lugares importantes pueden estar cerrados. Además, no es el momento de confiar en los ordenadores de ninguna manera. Ciberataques. Hoy en día, casi todo depende de los ordenadores.

Si vives en una casa, compra un generador, preferiblemente 2. Familiarízate con su funcionamiento antes de TENER que usarlo y ten la gasolina necesaria para él.

Lee más información sobre emergencias en Internet, de más de una fuente. Prepárate. Ataques químicos, ataques biológicos, qué hacer y cómo prepararse.

Vi algo realmente malo en los planes de EE.UU. hace varios años, pero no tenía ni idea de cómo esto podría manifestarse.

De nuevo, esta situación no es nada para dejar pasar o tomar a la ligera.